



"1.400 Kilometer, 11.000 Besucher ? erfolgreiche Infobustour abgeschlossen"

"1.400 Kilometer, 11.000 Besucher - erfolgreiche Infobustour abgeschlossen"
 Tour zu den Themen erneuerbare Energien und Energieeffizienz / Kostenlose Energieberatungen gut angenommen
 Der Infobus der Landesregierung zu den Themen erneuerbare Energien und Energieeffizienz hat seine Tour durch Hessen beendet. Über 11.000 Besucher informierten sich in 19 hessischen Städten über die Nutzung der erneuerbaren Energien und Maßnahmen zur Steigerung der Energieeffizienz. "Wir haben mit dem Infobus viele Menschen erreicht und dazu beigetragen, das Wissen über die erneuerbaren Energien und vor allem über die Steigerung der Energieeffizienz in die Fläche zu tragen", so Umweltministerin Lucia Puttrich heute in Wiesbaden. Besonders gut angekommen sei die kostenfreie Energieberatung durch die "Hessische Energiesparaktion". "Tipps zum richtigen Dämmen oder den Einsatz energieeffizienter Heizungsanlagen durch regionale Energieberater haben zum Erfolg der Aktion maßgeblich beigetragen", so Puttrich. Besucher konnten sich ohne Voranmeldung über Maßnahmen zur Steigerung der Energieeffizienz im Gebäudebereich qualifiziert beraten lassen. Über 450 Personen nahmen das Angebot wahr.
 Der Infobus habe vor Ort für viel Aufmerksamkeit gesorgt. "Als echter Hingucker hat er die Bürgerinnen und Bürger zum Vorbeischauen animiert und damit auch diejenigen erreicht, die sich normalerweise nicht so intensiv mit der Thematik befassen", ergänzte die Ministerin. Der Infobus ist Teil der umfassenden Informations- und Akzeptanzkampagne der Landesregierung. "Wer gut informiert ist kann klüger handeln. Der Erfolg und die Geschwindigkeit hin zu einer sicheren, umweltfreundlichen, bezahlbaren Energieversorgung hängen entscheidend davon ab, dass jeder in Hessen seinen Beitrag zu einer Verringerung des Energieverbrauchs bzw. zu einem zukunftsfähigen Energiemix leistet", sagte die Ministerin
 Hintergrund:
 In der Zeit vom 10. September bis zum 8. Oktober war der Informationsbus in Hessen unterwegs. Der Bus hat auf seiner rund 1.400 Kilometer langen "Hessentour" an zentralen Orten in 19 Städten Station gemacht. Die Fahrt des Busses wurde durch den Zukauf von CO2-Zertifikaten klimaneutral gestellt.

 Pressestelle: Ministerium für Umwelt, Energie, Landwirtschaft und Verbraucherschutz
 Pressesprecher: Thorsten Neels
 Telefon: (0611) 815 10 20, Fax: (0611) 815 19 43
 E-Mail: pressestelle@hmuelv.hessen.de

Pressekontakt

Hessisches Umweltministerium

65189 Wiesbaden

pressestelle@hmuelv.hessen.de

Firmenkontakt

Hessisches Umweltministerium

65189 Wiesbaden

pressestelle@hmuelv.hessen.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage